
صالملخّ   

 القرآن هو الكتاب الذي نزّله الله ليعطي الهدى على الصالحين يحمل الفرحة 
 على تسىليم الصالحين و التذكرة على العذب للمشركين المؤبدين. نزل القرآن باللغة

نزل القرآن  .العربية الفاصحة , الذي يشتمل عن الناصحية الصالحة و التنبيه عن العذاب
ى  النبي العربي . فصار الأصول الأسلامية  تكتب باللغة  العربية . و باللغة  العربية  عل

لكن تعليمه و هدايته الذي يشتمل فيه ليس الغرض على  الإنسان العربية  فقط و إنما 
 .إلى جميع الإنسان فى العالم

منها سورة الرحمن.  في القرآن الكريم مئة وأربع عشرة سورة كريمة بأسماءٍ مختلفة،
ورة الرحمن بهذا الاسم لافتتاحها باسم "الرحمن"، وهي السورة الوحيدة في القرآن سُميت س

ويُطلق عليها أيضًا اسم "عروس القرآن"، . الكريم التي تبدأ باسمٍ من أسماء الله الحسنى
 .قال: "لكل شيء عروس وعروس القرآن سورة الرحمن -صلى الله عليه وسلم-النبي  وذلك لقول

راكيب الإضافة فى تمتنوعِة. كانت  الرحمنب الإضافة فى سورة إنّ معانى تراكي
شْرقَِ يْنِ وَ رَبُّ ملك"يشتمل على معنى  الرحمنسورة 

َ
" نحو: ذَنبِْهِ, و "ظرفيّة" نحو: رَبُّ الم

غْربَِ يْن و "الإضافة اللفظية" نحو: قاَصِراَتُ الطرَْفِ 
َ

 .الم

فى تعليم النحو هي المدرّس  تطبيق تعليم معانى تراكيب الإضافة فى سورة يوسف
الطريقة  يطبق بالطّ  ريقة المتنوّعة منهافى شرح درس النحو عن تركيب الإضافة يجوز أن 

النصوص المتكاملة و  الطريقة حلّ المشكلات و الطريقة القياسية و الطريقة الإستقرائية و
 الطريقة النشاط. 



 

ABSTRAK 

Al - Qur'an adalah kitab yang diturunkan oleh Allah untuk memberi 

petunjuk yang benar kepada para manusia. Membawa kabar gembira terhadap 

orang-orang sholih dan pengingat siksaan kekal bagi orang-orang musyrik. Al-

Qur'an diturunkan dalam bahasa Arab yang jelas, yang memuat nasehat dan 

peringatan tentang siksaan. Alquran diturunkan dalam bahasa Arab kepada Nabi 

yang berbangsa Arab. Jadi asal muasal Islam itu ditulis dalam bahasa Arab. Tetapi 

ajaran dan bimbingannya mencakup tidak hanya tujuan untuk orang Arab, tetapi 

juga untuk semua orang di dunia.  

Di dalam Al-Qur'an ada seratus empat belas surat dengan nama yang 

berbeda, termasuk Surat Al-Rahman. Surat Al-Rahman dinamai dengan nama ini 

untuk pengukuhannya dengan nama "Al-Rahman", dan itu adalah satu-satunya 

surat dalam Al-Qur'an yang dimulai dengan salah satu nama Allah. Itu juga 

disebut "Pengantin Al-Qur'an," karena Nabi SAW- semoga Tuhan memberkatinya 

dan memberinya kedamaian - bersabda: "Segala sesuatu adalah pengantin Al-

Qur'an, Surat Al-Rahman. 

Makna Tarkib Idhofiy dalam Surat al-Rahman beragam. Diantaranya  

termasuk arti "al-milku (milik)" seperti lafadz ""ذنبه , dan  arti "dzorfiyyah" 

terhadap lafadz  غْربَِ يْن
َ

شْرقَِ يْنِ وَ رَبُّ الم
َ

 dan "idhofah allafdziyyah" terhadap ,رَبُّ الم

lafadz  ِقَاصِرَاتُ الطَرْف. 

Penerapan pembelajaran makna terstruktur penjumlahan dalam Surat 

Yusuf dalam pembelajaran tata bahasa adalah guru dalam menjelaskan materi tata 

bahasa tentang komposisi penjumlahan, dapat diterapkan dalam berbagai cara, 

antara lain dengan metode standar, metode induktif, metode pemecahan masalah, 

metode teks terintegrasi, dan metode aktivitas. 



 

ABSTRACT 

The Qur'an is a book that was sent down by Allah to give proper guidance 

to mankind. Bringing good news to pious people and reminders of eternal torment 

for polytheists. The Qur'an was revealed in clear Arabic, which contains advice 

and warnings about torture. The Koran was revealed in Arabic to the Arabic 

Prophet. So the origin of Islam was written in Arabic. But his teachings and 

guidance cover not only goals for Arabs, but also for everyone in the world. 

In the Qur'an there are one hundred and fourteen surahs with different names, 

including Surat Al-Rahman.  

The Surah Al-Rahman is named after this for its confirmation under the 

name "Al-Rahman", and it is the only letter in the Quran that begins with one of 

the names of Allah. It is also called the "Bride of the Qur'an," because the Prophet 

SAW - may God bless him and give him peace - said: "Everything is the bride of 

the Qur'an, Surat Al-Rahman. 

The meaning of Tarkib Idhofiy in Surat al-Rahman varies. Among them include 

the meaning "al-milku (property)" such as lafadz " ذنبهه", and the meaning 
"dzorfiyyah" for lafadz ِْْ ْْهرِيَ ََ رَبُّ المَ  ِِ ْْ  and "idhofah allafdziyyah" for ,رَبُّ المَشْهرِقَ

lارُقصِط. 

The application of addition structured meaning learning in Surah Yusuf in 

grammar learning is the teacher in explaining grammar material about the 

composition of addition, it can be applied in various ways, including standard 

methods, inductive methods, problem solving methods, integrated text methods, 

and activity methods. 


